

## résidences immobilier

Dans quartier recherché de standing avec des larges voies d'accès, au calme et en sommet de colline, belle villa entièrement de plain-pied récemment rénovée à neuf au style intérieur contemporain. Situation dominante et très belle vue panoramique mer et collines. Villa entièrement écologique utilisant très peu d'électricité et bénéficiant d'une emprunte carbone quasi nulle permettant de lutter contre le réchauffement climatique et de préserver la planète. Superbe séjour cathédrale de 80 m2 avec charpente bois massif et métal façon atelier s'ouvrant largement sur les terrasses avec des grandes ...

In a sought-after luxury area with wide access roads, quiet and on top of the hill, beautiful single storey villa entirely recently renovated with a contemporary interior style. Dominant position and very nice panoramic view of the sea and hills. Entirely ecological villa using very little electricity and benefiting from an almost zero carbon footprint. Superb cathedral living room of 80 m2 with a solid wood frame and workshop-style metal opening wide onto the terraces with large sliding windows. Open stainless steel kitchen and waxed concrete worktops, mezzanine with office area and games/TV ...

## **CARLTON INTERNATIONAL**

2721, chemin de Saint-Claude - 06600 ANTIBES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





